



## **PARTIDO REPUBLICANO DEL CONDADO DE BENTON PLATAFORMA 2020 25 de abril de 2020**

### **PREÁMBULO**

Nosotros estimamos los derechos y libertades inalienables otorgados por nuestro Creador, como se enumeran en la Declaración de Independencia, la Constitución de los Estados Unidos y la Constitución del Estado de Washington. Estos derechos son fundamentales para la preservación de nuestra República Constitucional y nuestro estilo de vida estadounidense. La clave para mantener nuestros derechos y libertades es la aceptación de esa responsabilidad por parte de cada individuo. Se espera que los padres cumplan con sus responsabilidades de enseñanza moral, social y religiosa. Una familia fuerte es el núcleo para construir una nación fuerte. Defendemos y respetamos los valores tradicionales que afectan a la familia, incluida la santidad de la vida humana desde la concepción hasta la muerte natural, y el matrimonio entre un hombre y una mujer.

El papel apropiado del gobierno es proporcionar a los ciudadanos solo aquellas funciones críticas que no pueden ser realizadas por individuos u organizaciones privadas. El gobierno más efectivo, responsable y receptivo es el gobierno más cercano a la gente. Creemos en la soberanía de los estados como se establece en la Décima Enmienda de la Constitución de los Estados Unidos. Los funcionarios gubernamentales deben rendir cuentas por sus decisiones y acciones, y los funcionarios electos deben tener mandatos limitados.

Como somos una nación amable y compasiva, entendemos qué circunstancias desafortunadas pueden golpear a cualquiera de nosotros en cualquier momento. Nuestra herencia como nación siempre ha sido la de la autosuficiencia; y por lo tanto, creemos en darle una mano a la gente, no una limosna. Los programas gubernamentales deben limitarse a los ciudadanos que realmente lo necesitan y no deben fomentar una sociedad de privilegio.

Creemos en la igualdad de oportunidades en nuestra sociedad diversa, en la que cada individuo está facultado para alcanzar su máximo potencial, independientemente de su raza, religión, edad o género. Las personas deben ser juzgadas por los méritos de su desempeño individual.

Reafirmamos los valores fundamentales consagrados por el tiempo del Partido Republicano, como la libertad con responsabilidad, la provisión de una defensa nacional sólida, el respeto por la ley y la justicia, las oportunidades económicas y educativas y la restricción fiscal del gobierno. Por lo tanto, ofrecemos la siguiente plataforma:

## **DEFENSA NACIONAL**

La Defensa Nacional en todas sus formas es la función más importante del gobierno, tal como lo establece nuestra Constitución. La fuerza militar es un pilar de la seguridad nacional de los EE. UU. que va mucho más allá de nuestras propias fronteras. Nuestra fuerza militar es un componente clave de la disuasión: disuadir a los adversarios potenciales de emprender acciones indeseables aquí y en el extranjero, tranquilizar a nuestros aliados y mejorar la paz y la prosperidad. Apoyamos a nuestro personal de servicio militar (Servicio Activo, Reservistas y Guardia Nacional) dondequiera que presten servicio y exigimos que tengan el liderazgo, el material y la mano de obra para llevar a cabo con éxito sus diversas misiones. Apoyamos la incorporación de una Fuerza Espacial de los Estados Unidos y el gasto de los fondos necesarios para obtener la superioridad en el ámbito de la defensa y la seguridad espaciales. Apoyamos el esfuerzo nacional en la “Guerra contra el Terror”. Estamos comprometidos a apoyar a todos los veteranos militares y sus sobrevivientes con la provisión de beneficios médicos, educativos y financieros completos para veteranos discapacitados y jubilados durante toda su vida. Apoyamos firmemente la construcción del muro entre los Estados Unidos y México para disuadir la inmigración ilegal, así como el tráfico de personas y drogas.

## **LEY Y JUSTICIA**

Los ciudadanos y empresarios tienen un derecho fundamental a su libertad de conciencia y religión. Nuestras libertades están protegidas en la Carta de Derechos y reafirmadas en el Artículo 1 de la Constitución del Estado de Washington. Las “leyes de incitación al odio” no son compatibles con nuestro derecho a la libertad de expresión. Apoyamos el derecho de los ciudadanos respetuosos de la ley a portar armas sin infracción o impedimento por parte de los gobiernos federal, estatal o local. Las leyes deben reducir y disuadir el delito mediante el castigo adecuado, incluida la pena de muerte. La carga de la prueba recaerá sobre el acusador, nunca sobre el imputado. El silencio no es admisión de culpa. Afirmamos que los Estados Unidos nunca deben aceptar que se permita a los ciudadanos o residentes permanentes practicar la Ley de Sharia en lugar de las leyes de los Estados Unidos y los gobiernos estatales individuales.

Los privilegios de voto pertenecen solo a ciudadanos estadounidenses y se debe requerir identificación. Las elecciones deben llevarse a cabo en los lugares de votación públicos con boletas de papel. Las boletas por correo deben ser solo para los ausentes aprobados. Los registros de votantes deben verificarse y actualizarse anualmente. A los delincuentes no se les permitirá votar hasta que se hayan cumplido con su encarcelamiento y todas las estipulaciones ordenadas por la corte. Apoyamos la derogación del proyecto de ley de Voto Popular de la Nación.

## **OPORTUNIDAD ECONÓMICA**

El capitalismo de libre mercado crea puestos de trabajo; por lo tanto, es imperativo que la legislatura y las agencias gubernamentales reduzcan las regulaciones innecesarias que causan intrusiones y demoras administrativas que elevan los costos comerciales. Reclutar y retener empresas e industrias en el estado de Washington requiere un clima empresarial que les permita competir con éxito a nivel local, nacional y mundial.

Retener nuestras presas tiene un efecto positivo en el comercio y el comercio, lo que afecta a nuestra fuerza laboral en muchas áreas: agricultura, transporte marítimo, camiones, control de inundaciones y energía.

## **IMPUESTOS**

Apoyamos un presupuesto equilibrado en todos los niveles de gobierno y la eliminación de la deuda federal. Ningún gobierno debería gravar un patrimonio o una herencia. El éxito y el trabajo arduo deben recompensarse reemplazando el sistema federal de impuestos sobre la renta con la aprobación de H.R. 1040, la Ley de impuesto único. Apoyamos el continuo rechazo del Estado de Washington a un impuesto estatal sobre el ingreso y el requisito de una mayoría de 2/3 aprobado por los votantes para aumentar los impuestos estatales, convirtiéndose en una enmienda a la Constitución del Estado de

Washington. Apoyamos el gobierno limitado y minimizamos los impuestos y tarifas según sea necesario para la administración gubernamental adecuada. Minimizar las regulaciones, tarifas, licencias e impuestos hará que las empresas de Washington sean más competitivas. Apoyamos las revisiones de los impuestos sobre las empresas para reducir las regulaciones que permitan a las empresas competir en los mercados nacionales e internacionales. Apoyamos las etiquetas de automóviles de treinta dólares, según lo votado por los votantes del estado de Washington. Cualquier nuevo impuesto propuesto debe tener un objetivo específico y una fecha de revisión obligatoria o una fecha de eliminación.

## **INMIGRACIÓN**

Entendemos que somos una nación de inmigrantes que comparten el deseo de vida, la libertad y la búsqueda de la felicidad. Nuestro país siempre atraerá gente buena y honesta de todo el mundo, en busca de oportunidades para construir una vida mejor. Estados Unidos es una nación mejor y más fuerte gracias al trabajo arduo y al espíritu empresarial de los inmigrantes.

Hemos perdido el control de entrada y asentamiento de nuestra población inmigrante. Somos una nación de leyes que todos debemos respetar, cumplir y hacer cumplir. Por lo tanto, apoyamos la reforma y el cumplimiento del proceso de inmigración para garantizar que sea legal, seguro, ordenado y humano. Apoyamos asegurar nuestras fronteras para detener el flujo de inmigrantes ilegales; Damos la bienvenida a aquellos que siguen el proceso y vienen aquí legalmente, ayudando a los nuevos inmigrantes a asimilarse a la cultura estadounidense, con un camino hacia la ciudadanía, incluido el aprendizaje del idioma inglés. Apoyamos la expansión de la inmigración legal para satisfacer las necesidades de la fuerza laboral estadounidense al emitir permisos de trabajo estacional para permitir el empleo temporal y agrícola y limitar la residencia permanente (es decir, tarjetas verdes) a los inmigrantes que tienen las habilidades necesarias. Es de interés nacional saber quién está en los Estados Unidos y ningún ciudadano extranjero debe estar presente en el país sin una visa, un permiso de trabajo temporal u otra forma de autorización.

## **EDUCACIÓN**

La educación de nuestros jóvenes es una inversión en nuestro futuro. Los padres tienen la obligación y el derecho de elegir la educación de cada niño entre una variedad de opciones, incluidas la escuela pública, chárter, privada o en el hogar y los vales escolares. Los padres deben preparar a sus hijos para la educación superior o estar lo suficientemente preparados para tener éxito en cualquier vocación elegida. La educación vocacional y de aprendizaje a nivel de escuela preparatoria preparará a los trabajadores para ingresar a la fuerza laboral al graduarse.

El Departamento de Educación de EE. UU. debe eliminarse y esas funciones y decisiones deben realizarse a nivel estatal, de condado y local. El estado debe establecer requisitos mínimos de graduación, pero dejar las decisiones sobre el plan de estudios en manos de las juntas escolares locales. Apoyamos el control local a través de evaluaciones seleccionadas para proporcionar a los padres información actualizada sobre el cumplimiento de los estándares educativos estatales de sus hijos en matemáticas, ciencias y comprensión de lectura. Enfatizar la importancia de las habilidades lingüísticas para una comunicación efectiva requiere que el estudio y el uso del inglés en las escuelas sea una prioridad máxima. Apoyamos la enseñanza de nuestros documentos fundacionales, incluida la Declaración de Independencia, la Constitución de los Estados Unidos y la Constitución del Estado de Washington. Apoyamos la enseñanza de la ciudadanía y sus obligaciones. Los padres son responsables de enseñar temas y pautas sexuales.

Continuamos apoyando el crecimiento futuro de Universidad Estatal de Washington Tri-Cities y Columbia Basin College para satisfacer las necesidades de la comunidad. No apoyamos la educación superior gratuita para todos ni la eliminación de la deuda estudiantil. Apoyamos recompensar a los maestros destacados con salarios que reflejen su desempeño.

## **ATENCIÓN MÉDICA**

Apoyamos un programa de bienestar que incluye educación e información sobre nutrición y ejercicio. Apoyamos la responsabilidad personal de cuidarnos para la prevención de enfermedades crónicas. Las decisiones médicas se toman mejor el médico y el paciente, no controladas por el seguro médico o el gobierno.

No apoyamos el sistema de seguro de salud obligatorio, socializado o de un solo pagador, con la excepción de Medicare; por lo tanto, se debe derogar la Ley de Protección al Paciente y Cuidado de Salud a Bajo Precio. Los fondos de los contribuyentes no deben usarse para abortos ni para ninguna organización que realice abortos. Apoyamos el esfuerzo para reducir los onerosos costos de la atención médica mediante el uso de proveedores de seguros de atención médica privados, precios transparentes, opciones de pago por cuenta propia, cuentas de ahorro para la salud libres de impuestos, limitación de la responsabilidad de los proveedores de atención médica y permitir que las personas y los propietarios de empresas busquen atención médica, seguro a través de las fronteras estatales. Apoyamos la legislación que fomenta la competencia y anima a las compañías de seguros de salud a ingresar y permanecer en el mercado del estado de Washington. Apoyamos una ley estatal que proporcione un aplazamiento continuo opcional o una exención temporal del servicio de jurado para los cuidadores primarios, siempre que se requiera su cuidado a tiempo completo.

Seguimos apoyando el crecimiento de Tri-Cities como centro de atención médica. La financiación de la investigación médica debe basarse en una ciencia sana. Estamos comprometidos a apoyar servicios de salud conductual adicionales en el estado de Washington y el condado de Benton. No apoyamos los intercambios de agujas, sin embargo, los programas de intercambio de agujas deben realizarse en un centro médico autorizado.

## **ENERGÍA**

Estamos comprometidos con el desarrollo de instalaciones de energía nuevas y la mejora de las existentes y con la protección de la red eléctrica nacional de un pulso electromagnético. El ritmo acelerado del desarrollo tecnológico exige que nos mantengamos a la vanguardia de la innovación y la ciencia. Debemos proporcionar un entorno propicio para las nuevas tecnologías. Apoyamos el desarrollo de la investigación y las tecnologías libres de las restricciones de las regulaciones gubernamentales sin el apoyo de una razón científica sólida.

Estamos comprometidos con la independencia energética de EE. UU. y con la expansión de fuentes de energía económicamente factibles, incluidas la nuclear, hidroeléctrica, carbón limpio, gas natural, petróleo, viento y solar. La energía de bajo costo ha sido una consideración importante para que las empresas se ubiquen en el estado de Washington. Mantener un suministro de energía adecuado y a un precio razonable es esencial para el crecimiento económico y la competitividad.

Apoyamos la inversión en energía nuclear segura, incluido el uso del sitio de Hanford para la demostración y comercialización de reactores nucleares modulares pequeños, el re-procesamiento de combustibles nucleares gastados y el almacenamiento/eliminación a largo plazo de desechos nucleares. También apoyamos la reciente inclusión legal del estado de Washington de la energía nuclear, hidroeléctrica y renovable como "energía limpia".

## **AGRICULTURA**

La agricultura general y la viticultura son industrias y empleadores importantes en el estado de Washington. Reconocemos su importancia para la economía general y apoyamos su retención y mayor crecimiento. Apoyamos las regulaciones realistas de las prácticas agrícolas y esperamos que todas las regulaciones de las aplicaciones de herbicidas, pesticidas y fertilizantes y la quema de campos se basen en una necesidad comprobada y evidencia científica válida. Nuestros productos agrícolas deben tener un acceso abierto y justo a los mercados de exportación. Apoyamos una visión equilibrada, teniendo en cuenta el impacto económico de las preocupaciones ambientales y los derechos de agua en la agricultura, la silvicultura, los derechos de propiedad y otras actividades comerciales.

Apoyamos la moratoria del condado de Benton sobre la venta de marihuana recreativa.

## **TRANSPORTE**

El estado de Washington debe tener un sistema de transporte seguro y eficiente. Apoyamos el mantenimiento y actualización de nuestra infraestructura actual. Apoyamos la mejora continua de nuestras vías fluviales, presas y el crecimiento de los puertos y sus servicios, incluidos los ferrocarriles y el Aeropuerto Regional Tri-Cities. El Tránsito Ben Franklin debería operar de manera más eficiente con una mejor responsabilidad fiscal y rendición de cuentas.

## **MEDIO AMBIENTE Y RECURSOS NATURALES**

Apoyamos la promoción de técnicas y tecnologías de conservación rentables, junto con el análisis continuo de oportunidades de energía alternativa. Puede y debe lograrse un equilibrio entre la viabilidad económica y la necesidad de un medio ambiente sano y sin contaminación. Los derechos de los propietarios privados son primordiales y deben protegerse de las regulaciones gubernamentales y el dominio eminente. Apoyamos la devolución de la mayor parte de las tierras designadas por el gobierno federal a los estados soberanos.

Respaldamos el uso de principios científicos, económicos y de ingeniería sólidos y honestos en los análisis y soluciones de los problemas ambientales. Apoyamos una amplia gama de incentivos y desincentivos económicos si son consistentes con una fuerte preferencia por las soluciones basadas en el mercado, el gobierno pequeño y la responsabilidad personal.

Apoyamos la continuación de la financiación adecuada para la restauración y limpieza expedita del sitio de Hanford. Apoyamos la retención de presas y la operación de los sistemas de los ríos Columbia y Snake, y apoyamos la finalización del Proyecto de riego de la cuenca de Columbia, incluidos los canales East High y East Low. Apoyamos la mejora de la disponibilidad del suministro de agua existente, el aumento de la financiación del sector privado y la construcción de suministros de agua nuevos y renovados.